



Paroisse Assomption de Notre-Dame
384 avenue Hillside, Oshawa, ON L1J 6L7
Téléphone (905) 576-1706

Courriel : assomption@archtoronto.org

Web: <https://assomptiondend.archtoronto.org/fr>

Facebook: <https://www.facebook.com/assomptionoshawa>

Décembre 23, 2024

« Oui, un enfant nous est né, un fils nous est donné. Sur son épaule est gravé le signe de sa puissance ; son nom est proclamé : Admirable Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix. » (Is 9, 5)

Cher paroissien(en),

Noël est à notre porte et nous invite à être vigilants, attentifs à la rencontre de celui qui vient avec le pouvoir de nous libérer de la solitude, de l'angoisse et de l'esclavage du vice et du péché. Pour beaucoup, ce temps sera très difficile car il rappelle des souvenirs de proches qui ne sont plus présents. Pour moi, bien que ma mère soit encore parmi nous, je suis loin d'elle et de mes frères et de leurs familles. Mais ce temps est toujours, malgré les sentiments mitigés, un temps d'espérance, un temps saint où nous sommes tous invités à nous laisser envahir par le véritable Esprit de Noël, qui n'est pas la magie commerciale et consumériste du « père Noël », des cadeaux, ce n'est même pas la famille, les amis ou les souvenirs. À Noël, ce qui donne du sens et de la joie, c'est la présence vraie et merveilleuse d'un enfant qui parle peu, d'une mère qui comprend peu, d'un père confus mais obéissant ; c'est la « magie » de l'amour infini de Dieu qui a vu nos souffrances, nos ténèbres et qui nous a envoyé son fils unique comme cadeaux pour nous aider et nous sauver des mensonges du malin, du désespoir, du découragement, du doute, de la ténèbres. C'est pourquoi, malgré tout événement ou souvenir triste, il y a lieu de se réjouir ! Nous pouvons nous réjouir car ***IL EST L'EMMANUEL : DIEU AVEC NOUS !***

A ce jour, selon les registres paroissiaux, il y a environ 1111 familles inscrites dans cette paroisse. Cela signifie que beaucoup sont passées, la plupart pour les sacrements, mais ne sont pas restées ou ne viennent pas constamment ; elles ne sont pas constantes ! Mais ce qui m'inquiète le plus, c'est vous qui êtes habituellement ici chaque week-end. Je vois qu'il y a une grande difficulté à s'impliquer. Il y a une peur profonde de sortir de soi-même et d'aider. Pourquoi ? C'est une énigme pour moi ! Comme j'aimerais voir ici parmi nous ceux qui manquent pour pouvoir partager avec eux la Bonne Nouvelle qui me sauve encore et encore, la beauté d'être enfants de Dieu et la joie de connaître son amour ! S'il vous plaît, aidez-moi ! S'il vous plaît, soyez des missionnaires actifs du Christ ! S'il vous plaît, soyons accueillants et ouverts, attentifs lorsqu'il y a un nouveau paroissien(en) autour de nous. Allons vers eux ! Ne gardez pas pour vous votre sourire, tendez la main et surtout votre prier ! Le Christ veut que nous allions vers les autres comme Il nous tend la main chaque jour que nous sommes dans le besoin !

Je tiens à remercier tous les bénévoles qui, avec leur temps, leurs talents et leur argent, font constamment des choses. Malgré leur santé ou leur âge, ils sont toujours là. Bien que peu nombreux, ils sont des paroissiens fidèles qui aiment l'église ! Que votre témoignage soit une inspiration pour tous ! **MERCI !**

Une autre chose très importante pour cette année à venir est le **Jubilé 2025**. C'est un temps de renouveau, un temps de grâce et de conversion. Cette année, l'Église donne le **PARDON** et toutes les bénédictions, les consolations, les grâces à ceux qui souhaitent les recevoir, nous rendant entiers et nous rétablissant dans

l'innocence originelle, **par le pardon de nos péchés**, en nous enlevant toute punition ! C'est un moment important à vivre personnellement, mais aussi en famille, en paroisse. C'est pourquoi je vous invite à rester à l'écoute et à participer aux différentes activités que nous aurons cette année 2025. En commençant par l'une des célébrations suivantes :

• **Célébration eucharistique à la basilique-cathédrale Saint-Michel**

Dimanche 29 décembre 2024 – 17 h

Sacrement de la réconciliation : 15 h 30 à 16 h 45

Ou

• **Région de l'Est mercredi 19 février 2025, 19 h**

Paroisse Saint-Barnabé, Scarborough

Comme je le dis toujours, nous devons nous encourager et nous entraider. Personne n'est autosuffisant ! Nous appartenons tous à la même Église et avons besoin des mêmes grâces. Je tiens également à vous remercier pour cette opportunité que vous m'avez donnée de pouvoir vous parler. Je tiens à saluer chaleureusement vos proches et à leur dire que je suis ici dans la paroisse pour les servir.

Pour votre information, notre programme des messes pendant la période de Noël est le suivant :

	
Horaire des messes de Noël	
Mardi 24 décembre <u>La veille de Noël</u> Messe 17 h (5 h. p.m.) Messe 23 h (11 h. p.m.)	Mercredi 25 décembre <u>Jour de Noël</u> Messe 11 h
Mercredi 1 janvier <u>Fête obligatoire</u> <u>de Notre-Dame, Mère de Dieu</u> Messe 11 h	

Je voudrais profiter de cette occasion pour vous informer que nous aurons **deux blocs de catéchèses baptismales cette nouvelle année 2025**. Le premier aura lieu le **1^{er} mars de 10h à 12h**. Les parents et les parrains doivent assister à toutes les réunions, les 2 catéchèses. S'ils sont hors de la ville, ils doivent fournir une preuve d'avoir reçu une préparation au baptême dans leur paroisse locale. Veuillez m'envoyer un courriel si vous souhaitez inscrire votre enfant. La date limite d'inscription sera le 1^{er} février. Notre prochaine session aura lieu le **20 septembre de 10h à 12h**. Veuillez informer votre famille de ces deux sessions si elle souhaite baptiser son enfant.

Je souhaite à tous ceux qui sont à la maison un joyeux Noël ! Que le Dieu d'amour, qui s'est fait un avec nous, sauf dans le péché, vous remplisse de son Esprit Saint et vous donne la paix, l'espoir et la joie en ce Noël et cette nouvelle année 2025.

La paix Christ,

Père Jorge Lopez

PS : Vous pouvez facilement me joindre par e-mail à cure.assomption@archtoronto.org ou par téléphone en appelant la paroisse et en appuyant sur le poste 3.

En cas d'urgence uniquement, vous pouvez appeler la paroisse et appuyer sur le poste 9.